

***Antipodes, attractivité.***

Un article dans la presse régionale du 26 mars a dû laisser rêveur plus d'un Boïen. Une enquête, sur 2 pages, sur ces « villes aux antipodes ! », celles qui ne bénéficient pas de l'attractivité de la Métropole. Biganos ne fait pas partie des 5 cités prises en exemple, l'édile n'aurait certainement pas permis une telle approche, lui qui considère que grâce à la LGV les Parisiens vont se précipiter sur sa ville, celle qu'il est en train de bâtir, en démolissant à tour de bras et en bradant notre patrimoine immobilier à un aménageur.

Pourtant, que révèle cette étude ?

« L'attractivité de la géante bordelaise rejaillit sur le Libournais, St André, La Brède, Mios ou le Sud Médoc, dessinant une nouvelle couronne. »

Mais où donc trouve-t-on Biganos si elle n'est ni dehors ni dedans ?{jcomments on}